

Nouvelle mobilisation citoyenne pour la Grande Bastide



De gauche à droite, les élus qui ont été reçus par le préfet : Lucien Stanzione, Jean-Baptiste Blanc, Philippe Armengol, Adrien Morenas, Annick Dubois, Alain Milon, Hervé Berenguer et Gilles Laugier. Photo Le DL/Pierrick JOUFFRET

Suite à la marche citoyenne contre le projet d'aménagement de la Grande Bastide, le samedi 25 septembre dernier, des élus ont rencontré le préfet pour exposer leurs intentions à l'égard de ce projet d'aménagement gigan-

tesque et insensé. Pour rencontrer le préfet au sujet de la préservation de la Grande Bastide, une délégation exceptionnelle s'est déplacée aux côtés de Philippe Armengol, maire et vice-président du Grand Avignon : Lucien

Stanzione, sénateur, Jean-Baptiste Blanc, sénateur, Adrien Morenas, député, Annick Dubois, représentant le président du Grand Avignon, vice-présidente et conseillère départementale, Alain Milon, sénateur, Hervé Be-

renguer, adjoint à l'urbanisme, et Gilles Laugier, premier adjoint.

Avec les services de l'état, le travail se poursuit. Il est rarissime et même unique de rassembler les trois sénateurs, le député de la circonscription et le Grand Avi-

gnon, bien au-delà des familles politiques des uns et des autres. Il faut un sujet d'importance, avec un fort enjeu pour le territoire. Il est également prévu, avec le collectif, une nouvelle mobilisation citoyenne le 23 octobre.